



令和3年 第3回定例会を開催

町議会では、令和3年第3回紀宝町議会定例会を9月14日に開会しました。

はじめに議長報告と各委員長報告、一部事務組合議会議員報告、広域連合議会議員報告、続いて、町長から諸報告が行われました。

その後、右記の議案などを原案どおり可決し、閉会しました。

なお、今定例会では、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、一般質問を自粛しました。

▶詳しくは、町議会事務局（☎33-0342）までお問い合わせください。

可決された議案



- 専決処分の承認 1件
- 工事請負契約の変更 2件
- 令和3年度一般会計補正予算
- 令和2年度一般会計歳入歳出決算の認定
- 令和2年度特別会計歳入歳出決算の認定 6会計
- 発議（コロナ禍による厳しい財政状況に対処し地方税財源の充実を求める意見書） 1件
- 発議（一般国道42号紀宝熊野道路への休憩施設整備を求める決議） 1件

三重県町村議会議長会表彰

7月30日に開催されました三重県町村議会議長会定期総会において、議会議員として多年にわたり在職し、地方自治発展に貢献された功績により市川潔議員、榎本健治議員が栄えある自治功労者特別表彰を受彰しましたので、定例会後に向井議長から表彰の伝達が行われました。



受彰された榎本議員（左）と市川議員（右）

Town topics

7/30

本会議の傍聴

どなたでも本会議を傍聴することができます。傍聴を希望される方は、議会事務局へお越しください。本会議の日程は町ホームページなどでご確認ください。

※新型コロナウイルス感染症対策にご協力をお願いします。

インターネット録画中継

本会議の録画中継を町ホームページから視聴できます。紀宝町ホームページの「議会情報」から「紀宝町議会インターネット録画中継」をクリックしてください。



Fire Report

～1分団紀宝町消防団～

その9

火災発生時の消防水利を確保

防火水槽の清掃活動を実施

防火水槽とは、消火栓や河川、ため池などの水利が得られない地域で、消火用の水を貯めるためのものです。火災発生時の消火に備えて、町内には93基（飲用兼用6基）の防火水槽を設置しています。みなさんの住んでいるところの近くにもあるかもしれません。

この大切な水を確実に確保できるように、消防団各班では定期的に防火水槽の清掃や点検などをして維持管理に努めています。

今回取材を行った第4分団鵜殿班では、春と秋の年に2回、清掃を行っています。水槽内の水をポンプですべて汲み上げたあとホースで中をきれいに洗い流し、底にたまった泥や落ち葉などをバケツリレーで取り除きます。集めた泥などは土嚢袋に入れて処分します。多いときは30袋になるそうです。



01. 水を抜いて水槽をきれいに。02. 底にたまった泥をかき出す。03. バケツリレーで泥を運ぶ。

域内に20か所あるので、10年経つと場所によってはとても汚れていて、清掃に時間がかかることもあります。また、空き缶や空き瓶などのごみが入っているとポンプが詰まって大変ですので、異物が入らないでください」と話していました。

これから空気が乾燥して、火災が発生しやすいシーズンになります。寒くなるにつれて、ストーブやたき火など火を使う機会も増えてくるため、火災には十分に注意をお願いします。

今月の消防マン★

団員紹介 No. 8

上地 悠太 さん

（第4分団鵜殿班・28歳）



日々訓練を積んで、出勤の態勢を整えています。

◆お仕事は？

（株）弘洋コンサルタントに勤務しています。道路の測量の仕事をしています。

◆入団のきっかけは？

父親が入っていたので、入団しました。

◆趣味は？

週2回、子どもたちに空手を教えています。また、熊野水軍子供太鼓で太鼓の指導もしています。小学3年生から大人まで会員募集中です。

◆消防団員としての意気込み

操法の大会に向けて練習をしています。また、新型コロナウイルス感染症の影響で2年連続でなくなりましたので、次回出場する機会があれば全力でがんばりたいです。